

Extensión Mixta chileno-rusos, y se celebró ayer por la tarde con la firma del acta de acuerdo.

19-11-87

Inamovilidad en Cargos Pidió la ANEF

La inamovilidad en los cargos de los funcionarios públicos, solicitó ayer el presidente de la Asociación Nacional de Empleados Públicos, ANEP, Hernán Flores, al integrante de la Junta de Gobierno, teniente coronel Humberto Gordon Rubio.

Asimismo, el dirigente sindical solicitó para los trabajadores fiscales un reajuste en sus sueldos y una bonificación a los funcionarios activos y jubilados, "lo antes posible".

Al encuentro concurren además, el vicepresidente de la ANEP, Milenko Mihovilovic, y el secretario general, Rigoberto Muñoz.

PADENA Celebra Cien Años

Con ceremonias internas el PADENA que encabeza Luis Minchel celebrará mañana viernes sus cien años de existencia. La jornada comenzará con una junta ampliada de dirigentes de distintos puntos del país. El sábado, a las 13:30 horas, se ofrecerá un almuerzo de camaradería, que contará con la presencia de directivos de los partidos de la Alianza Democrática y de otros sectores de la oposición.

PDC Se Refiere a Frustrada Toma de Terrenos

El Departamento de Pobladores del Partido Demócrata Cristiano, a través de su secretario general, René Benavides Palma, negó haber participado con el Partido Comunista en un intento de toma de terrenos en el sector de La Pintana. Sobre la acusación hecha por el Departamento de Pobladores de Renovación Nacional, de haber actuado junto a los comunistas en los hechos del domingo pasado en el paradero 40 de Santa Rosa, Benavides expresó: "Nosotros negamos rotundamente haber participado. No es nuestro estilo recurrir a otros referentes para hacer tomas de esa índole. El Departamento de Pobladores no ha autorizado la participación de nadie. Eso no significa que nos avergoncemos de las tomas de terreno porque la situación que viven los pobladores es grave".

El dirigente poblacional también respondió el emplazamiento hecho por el presidente del Departamento de Pobladores de RN, Alfredo Galdamez, en cuanto a que la DC demuestre que tiene adhesión en los pobladores. Benavides, al replicar el desafío, dijo: "Emplazamos a RN a demostrar que tiene representación genuina en los pobladores. Nosotros fuimos elegidos a través de elecciones nacionales directas a través de todo el país. En cambio, RN no puede negar que son dirigentes designados y que defienden la acción del Gobierno".

CEN Socialdemócrata Respaldó a Arturo Venegas

Por unanimidad, el CEN de la Social Democracia aprobó el planteamiento del ex presidente de esa colectividad, Arturo Venegas, en relación con la improcedencia que el Tribunal Supremo acoja la denuncia presentada por Mario Sharpe a ese organismo. Se acordó que dicho Tribunal sólo puede actuar, como lo dice expresamente el artículo 69 del Estatuto, "a requerimiento del CEN y con mayor razón por tratarse de miembros del CEN". En consecuencia, dijo Venegas, queda sin efecto la presentación hecha por el ex diputado Sharpe ante ese Tribunal. En efecto, el presidente del Consejo Nacional del PSD pidió que Raúl López y Vladimir Tettamonti fueran pasados al Tribunal Supremo.

En la sesión del CEN, además, se debatió la creación del Partido por la Democracia. Venegas señaló "que de acuerdo a la información que dio el presidente del partido, Amador Navarro, el proyectado Partido Político por la Democracia es hasta ahora sólo una de las posibilidades que se barajan para lograr una instancia unitaria de la oposición". De tal manera, comentó, "que las opiniones al respecto que se entregan por los dirigentes de varios partidos son personales y no comprometen a los otros partidos". En este sentido, señaló, "quiero expresar que no comparto algunas de las opiniones expresadas en el sentido que el partido por la democracia no tendría fronteras ideológicas, lo que implicaría que en él podrían participar sectores cuyas estrategias y objetivos son distintos a los de los partidos que proponemos la vía pacífica y aspiramos a una democracia de tipo occidental".

Hizo presente que "no comparto que para derrotar políticamente al general Pinochet hagamos alianzas con los partidarios del Comandante Fidel Castro".

Venegas informó, además, que en el CEN se precisó que sólo el presidente del PSD, Amador Navarro, está facultado para conversar en representación de ellos con otros partidos políticos al respecto. De tal manera, que ningún otro dirigente, agregó, tiene personería para hacerlo.

Malestar en Renovación Nacional

Profundo malestar en dirigentes de Renovación Nacional provocaron las declaraciones del presidente del Centro de Alumnos de la Escuela de Derecho de la Universidad de Valparaíso y consejero regional de la juventud de este partido, Sergio Pablo Núñez Barruel, quien manifestó que al PC hay que dejarlo que se exprese, pero enmarcado dentro del ordenamiento jurídico.

En razón de ello, se excusaron de entregar su opinión en forma pública. Sin embargo, se señaló que lo que corresponde es pasar al Tribunal de Disciplina a Núñez Barruel.

Codecos y Coredes

Declaraciones aparecidas en los medios de comunicación relacionadas con la votación interna de la Ley complementaria del artículo 8°, entre ellas las formuladas por el vicepresidente Jaime Guzmán, abordó la comisión política de Renovación Nacional antes de iniciar el estudio de la Ley que creó los Consejos de Desarrollo Regional y el proyecto de Ley de Consejos de Desarrollo Comunal (CODECO).

Intervinieron en el debate en la sesión del martes el ex senador Francisco Bulnes, el vicepresidente Jaime Guzmán, Luis Cordero, el vicepresidente Andrés Allamand y Pablo Longueira. Cabe recordar que al ponerse en votación la legislación que reglamenta el artículo 8° de la Constitución, 17 miembros de la comisión votaron apoyándola. Tres de sus integrantes votaron en contra. Ellos fueron: Andrés Allamand, Alberto Espina y Juan Luis Ossa. No estuvieron presentes el ex senador Francisco Bulnes Sanfuentes, por encontrarse enfermo y el ex senador Pedro Ibáñez, quien permanecía en Concepción.